

LA ESTOCA, S. B. O., 24-10-11, p. 12

Recuerdan a obispo Enrique Alvear a seis años de su muerte

Seis años de la muerte del que fuera obispo auxiliar de Santiago se cumplen hoy 29 de abril. El prelado falleció en 1982, a la edad de 66 años. (RFB)

Alvear había recibido su consagración episcopal el 21 de abril de 1962. Ejerció primero como obispo auxiliar de Talca y más tarde como titular del obispado de San Felipe. Desde 1974 hasta la fecha de su muerte fue obispo auxiliar del cardenal Raúl Silva Henríquez, primero en la zona oriente y en los últimos siete años en la Zona Oeste.

23 P
Llegó a ser secretario de la Conferencia Episcopal y participó activamente en el Concilio Vaticano II y en la Conferencia de obispos de Puebla.

Su lema pastoral "el Señor me envió a evangelizar a los pobres", refleja el espíritu que marcó su servicio. A seis años de su muerte su figura es recordada como la del "obispo de los pobres" y muchos hablan de él como "un santo de nuestro tiempo", como se desprende de numerosos testimonios que sobre su persona se reprodujeron en el libro *Enrique Alvear: obispo de los pobres*.

En memoria de la muerte y pascua del obispo Alvear se realizará hoy a las 19.30 horas una Eucaristía en la Basílica de Lourdes, que presidirá el vicario de la Zona Oeste, sacerdote Mario Garfias.

000160822

Recuerdan a Obispo Enrique Alvear a seis años de su muerte [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdan a Obispo Enrique Alvear a seis años de su muerte [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile